
 
平成 16 年度第３回図書館協議会議事録 

 
１ 開 催 日 時  平成 16 年 12 月 25 日（土）午前１０時～１２時 
 
２ 開 催 場 所  中央図書館２階視聴覚室 
 
３ 出 席 者   

   （委 員）津野委員長 服部副委員長 委員 奥村委員 吉野委員 土久委員 柴尾委員  

吉原委員  

（事務局）常世田次長 森田館長 根津副館長 林主任司書 

 

４ 議   題  

①平成 16 年度利用統計及び事業報告について（8～11 月分） 
②12 月補正予算について 
③蔵書点検について（中間報告） 
④分館のあり方について 
⑤その他 

 

５ 議事の概要 

①平成 16 年度利用統計及び実績について（８～11 月分）事務局より報告を行

った。 

        ②12 月補正予算について、事務局より報告を行った。 

③蔵書点検について、事務局より中間報告を行った。 

④分館のあり方について委員により意見交換を行った。 

 

６ 会 議 経 過 

平成16年度利用統計及び実績について（8～11月分）事務局より報告を行った。 

意見（質問）なし 

 

12 月補正予算について、事務局より報告を行った。 

その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 

・ 減額でも補正予算を組むのか。 

・ それは図書館にとってよいことなのか。 

          
蔵書点検について、事務局より中間報告を行った。 

その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 

・ 報告書の数字は多いのか。 



・ 少ないということは市民の意識によるものが大きいのか。 

・ 窃盗として処理することはできないのか。 
 

分館のあり方について委員により意見交換を行った。 
その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 

・ 中央館とは棚揃えが異なり、ノベルス等が多いと感じた。 
・ 一般書と比べ児童書が充実していると感じたが、余り利用は見られなか

った。 
・ 中央館は目的を持って使う人が多く、分館は気軽に立ち寄る場所という

感じがするので、気楽に読める本中心でよいのではないか。 
・ 分館での選書・リクエスト・雑誌の収集方針等について聞きたい。 
・ 日の出の児童書の並び方がもう少しわかりよいと自分でも探せる。 
・ 児童コーナーだけ別室にできないか。 
・ 空き教室を利用することはできないか。 
・ 中央館は 8 時まで開いていなくてもよいので分館を 6 時までにして欲し

い。 
・ 地域の特性をつかむ方法がもっとないか。 


